

Eschenbach, 22. Dezember 2025

Herausforderungen auf strategischer Ebene

Der Gemeinderat hat an der Gemeindeversammlung vom 10. Dezember 2025 über den Stand der Arbeiten an der zukünftigen Trägerschaft des BZD informiert.

Nach dem Ausstieg von Ballwil aus dem Projekt seien die vergangenen Monate dazu genutzt worden, sich mit verschiedenen Optionen vertiefter auseinanderzusetzen und Kostenfolgen zu klären. Es zeigte sich: eine gemeinnützige AG gemeinsam mit der Gemeinde Inwil sei zum aktuellen Zeitpunkt die richtige Trägerschaftsform.

Der Gemeinderat verfolgt nun das Ziel, die gemeinnützige AG zu gründen, vorausgesetzt die Bevölkerung stimmt an der Urne zu.

Auch das Zukunftsprojekt «Haus der vier Jahreszeiten» wird weiter vorangetrieben. Der Gemeinderat will mit Unterstützung eines erfahrenen Planerteams die Machbarkeit des vorliegenden Betriebskonzepts verifizieren.